



**Possibilité d'emploi à la
Commission scolaire Kativik**

ENGLISH VERSION FOLLOWS FRENCH ONE

POSTE:	ANIMATEUR DE RÉSIDENCE (ANIMATEUR DE VIE ÉTUDIANTE)
SERVICE:	ÉDUCATION DES ADULTES ET FORMATION PROFESSIONNELLE
CONCOURS N°:	070ANIMATOR1408-01
LIEU DE TRAVAIL:	RÉSIDENCE D'ÉLÈVES À KANGISUJUAQ
STATUT:	CONTRACTUEL (SAISONNIER)
DURÉE DE L'EMPLOI :	D'AOÛT 2014 À MAI 2015

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik.

FONCTION & TÂCHES:

Sous la surveillance du directeur adjoint de l'Éducation des adultes et de la formation professionnelle, l'animateur de résidence doit: veiller à l'organisation, à l'animation, à l'orientation et à la sécurité des jeunes qui habitent la résidence;

RESPONSABILITÉS SPÉCIFIQUES

- Aider les élèves à faire leurs devoirs en soirée;
- Organiser des activités pour les élèves et y participer;
- Veiller à la sécurité et au bien-être des élèves;
- Participer et assurer la planification et la préparation des repas;
- Être disponible la nuit en cas d'urgence;
- Toutes autres tâches jugées pertinentes par son supérieur.

QUALIFICATIONS:

Baccalauréat en orientation, en animation, en récréologie ou en travail social et expérience pertinente.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

Maîtrise de deux des trois langues de la Commission (inuktitut, anglais, français).

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Animateur de vie étudiante / de 39 176 à 72 131\$/selon les qualifications et l'expérience./

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à d'autres bénéfices tels que :

- Logement
- Allocation nordique
- Voyages sociaux
- Transport de nourriture
- Autres avantages possibles.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 15 août 2014

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR À :

professionnels@kativik.gc.ca

Vous devez indiquer 070ANIMATOR1408-01 dans l'objet du courriel

**Ressources humaines
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK**



Commission
Scolaire **Kativik** School
Board
*Le masculin comprend
également le féminin.*

Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

**La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de compétence.*



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	RESIDENCE ANIMATOR (STUDENTS LIFE ANIMATOR)
DEPARTMENT:	ADULT & VOCATIONAL EDUCATION
COMPETITION NUMBER:	070ANIMATOR1408-01
LOCATION:	STUDENT RESIDENCE IN KANGIQSUJUAQ
STATUS:	CONTRACTUAL (SEASONAL)
DURATION:	FROM AUGUST 2014 TO MAY 2015

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

Under the supervision of the Assistant Director of Adult and Vocational Education, the residence animator must: see to the organization, animation, guidance and safety of the young people who live in the residence.

SPECIFIC DUTIES:

- Help the students with their evening homework;
- Organize activities for students and take part in the activities;
- See to the safety and well-being of students;
- Take part in and ensure the planning and preparation of meals;
- Be available at night in case of emergency;
- All other tasks deemed relevant by his/her immediate superior.

QUALIFICATIONS:

Bachelor's degree in guidance counselling, animation, recreology or social work, and relevant experience.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

Fluency in two of the three languages of the Board (Inuktitut, French or English, spoken and written).

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Student life animator / From \$ 39,176 to \$ 72,131 depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo
- Other possible benefits.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, August 15, 2014

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

E-mail: professionnels@kativik.qc.ca

You must indicate 070ANIMATOR1408-01 in the subject of the e-mail.



**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**

Only those candidates under consideration will be contacted

**The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.*